

Master-Studiengang Raumstrategien - Bewerbungsfrist endet am 30. April 2016

Die Bewerbungsfrist zum Studium der Raumstrategien an der weißensee kunsthochschule berlin für den Studienbeginn im Herbst des Jahres endet am 30. April 2016. Im Master-Studiengang soll der Begriff von „Raum“ und der Begriff von „Öffentlichkeit“ neu überdacht werden. Angesprochen sind BewerberInnen aus allen künstlerischen und kunstwissenschaftlichen Bereichen, aus Architektur und Stadtforschung und aus kultur-, geistes- und sozialwissenschaftlichen Studiengängen. Das Studium bietet eine Weiterqualifizierung an der Schnittstelle zwischen künstlerischer Praxis und Diskursen in Feldern wie Kunsttheorie / Kunstkritik, politischer Theorie und Kunstgeschichte, Migrationsstudies oder Automaten-theorie.

Weitere Informationen: <http://www.raumstrategien.com>



Spatial Strategies MA Program - Application Period Ends on April 30th, 2016

The application period of the Master of Arts course in Spatial Strategies at weißensee academy of art berlin with the start date October 2016 ends on April 30th, 2016. In the Master course the concept of "Space" and "public" shall be re-considered. It is intended for applicants from all artistic and art scientific domains as architecture and urban researching, cultural and social sciences. The study course offers qualification at the interface between artistic practise and dialogues in fields like theory and art history, migration studies or automata theory.

Further information is available at: <http://www.raumstrategien.com>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de